



DEFENSA

Jesús Sánchez - Página 6

Empleados del Poder Judicial bloquearon distintas calles de la Ciudad de México en protesta contra la extinción de fideicomisos

Paran empleados del Poder Judicial contra la eliminación de fideicomisos

Protestan por el “grave atentado” contra sus derechos, fraguado por Morena, Verde Ecologista y Partido del Trabajo

Jesús Sánchez

nacional@cronica.com.mx

Empleados del Poder Judicial de la Federación realizaron ayer bloqueos en varios puntos de la Ciudad de México y en otras ciudades del país en protesta por el proyecto de Morena para eliminar 13 de los 14 fideicomisos de este órgano de justicia. El domingo señalaron que la cancelación de los fideicomisos es “un grave atentado contra los derechos laborales de la clase trabajadora”.

A partir de las 7 de la mañana, trabajadores del Poder Judicial de la sede San Lázaro, ubicada a unos pasos de la Cámara de Diputados, suspendieron sus labores y se reunieron a la entrada de la instancia de justicia para realizar las primeras protestas.

AFECTARÁN PRESTACIONES

Los inconformes señalaron que el proyecto de extinción de fideicomisos, cuya votación se prevé esta semana por el pleno de la Cámara de Diputados, afectará sus salarios y prestaciones. Al exterior de la sede fue colocada la manta roja con negro que se replicó en las demás instalaciones del Poder Judicial del país donde se manifiesta que “El PJJ garantiza tus derechos y de todos los mexicanos”.

En la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) los trabajadores colocaron en la entrada principal una manta con la leyenda “Exigimos cese a la intromisión al PJJ porque afecta la impartición de justicia”, mientras que pegaron en la fachada otras mantas donde piden respeto a sus derechos laborales, a la división de poderes y a la independencia judicial.

La protesta de los trabajadores no impidió la sesión del pleno de la SCJN, que se desarrolló sin contratiempos.

DECISIÓN DE MORENA

La semana pasada la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados —controlada por Morena— aprobó extinguir 13 de 14 fideicomisos que opera el Poder Judicial de la Federación, lo que obligaría a la Corte devolver a la Tesorería 14 mil 434 millones de pesos.

Jesús González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial, señaló que los trabajadores están “indignados por los ataques constantes del Ejecutivo debido a la incertidumbre que está generando la reducción al presupuesto que dice será de 15 a 25 mil millones de pesos, esto no les pega a los ministros, a los consejeros o juzgadores, le pega a la base trabajadora”.

“Si no hay suficiente personal, se tienen que quedar (a laborar). Hay audiencias en materia penal que no se pueden suspender. Lo que no están viendo los poderes Ejecutivo y Legislativo, es precisamente que en el Judicial se resuelven todo tipo de amparos. Ya hay varias prestaciones que nos están afectando, como las prestaciones médicas complementarias, tanto en el consejo como en la judicatura y pensiones complementarias de los compañeros operativos de la Corte, incluso están perjudicando a personal jubilado, de la tercera edad”. Agregó que están preparando una serie de amparos colectivos en caso de una reducción de prestaciones •